
 

 電子機械科３年生の課題研究で取り組

んできた全日本高校生ゼロハンカー大会

は、三回戦に進出しましたが、惜しくも

決勝戦に進出できませんでした。 

 年末年始は寒波がやってきて、急に寒くなってきました。そんな中

でも笠工生たちは頑張って工業技術を高めていました。新型コロナウ

イルスオミクロン株の拡大を受け、せっかく準備してきた大会が中止

になったものもあります。しかし、どんな結果でも頑張ってきたこと

は必ず自分の力になっています。１，２年生も先輩たちの活動を参考

にして、来年度活動してください。 

 電気情報科３年生の課題研究で取り組

んできたマイコンカーラリー全国大会

は、冬休み返上で準備をしてきました

が、大会が中止になりました。 

 環境土木科の２年生有志が取り組んで

きた橋梁模型コンテストは、審査員特別

賞を受賞しました。 

 電気情報科３年生の課題研究で取り組

んできた駅前イルミネーションは、１月

３１日まで点灯しています。まだ、ご覧

になっていない方はお早めに！！ 

 電子機械科３年生の笠工テクノ工房班

と機械工作部は、笠岡市から依頼されて

いたイノシシの箱ワナ５０基をほぼ完成

させました。 

 土木研究部の生徒たちは、高校生テク

ノフォーラムで一年間取り組んできた中

庭の修繕工事について、研究発表をしま

した。 

 環境土木科のフラワーポット製作班

は、富岡保育園から依頼を受け、保育園

に出向いて園児と一緒に色付け作業を行

いました。 

 新型コロナウイルス感染症オミクロン株の拡大に伴って、

近日公式戦がない部活動は活動停止になりました。日頃、練

習を頑張っていた人たちにとっては、残念な報告です。早く

日常生活を取り戻すためにも、しっかり感染予防対策をして

下さい。 

 １月１９日（水）生徒会役員選挙が行われま

した。生徒会長にはＣ２糀谷治輝くん、生徒会

副会長には、Ｍ２田中琉介くんが立候補しまし

た。コロナに負けず、笠工を活性化させていき

ますと言っていました。今回の選挙は信任投票

でしたが、２人とも信任されました。笠工が

もっと活性化されることを期待しています。 

 いよいよ３年生は卒業考査です。卒業考査が終わった

ら、笠工に登校する日もわずかになります。３月１日に

は気持ちよく卒業式を迎えたいですね。そのためには、

次の事を気を付けて生活をして下さい。 

 一つ目はしっかり卒業考査の勉強や提出物を頑張って

下さい。卒業前に成績面で心配しないでいいようにしま

しょう。二つ目はルールを守りましょう。事故やトラブ

ルに巻き込まれないようにして下さい。三つ目は感謝の

心を忘れないようにしましょう。周囲の人に感謝する心

を持っている人は、問題行動やトラブルに巻き込まれる

ことが少ないです。気持ちよく卒業するために忘れない

で下さいね。 
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